

## Pressemitteilung Silk Road, 13.11.2009

Liebe Journalisten, sehr geehrte Damen und Herren,

sie sind unverkennbar und weltbekannt – die Wiener Sängerknaben im Matrosenanzug! Arthaus Musik präsentiert mit **SILK ROAD** die erste Spielfilm-Dokumentation nach nunmehr 45 Jahren. Wie kein anderer Film zuvor, zeigt er ein in Cinemascope höchst aufwändig gedrehtes, einzigartiges und zeitgemäßes Porträt über die Wiener Sängerknaben und schildert deren konzertierendes Nomadenleben in Korea, Japan, Kanada, USA und Deutschland. Dieser Ausnahmefilm ist als Premium-Edition mit DVD und CD, sowie als einzelne DVD, CD und Blu-ray Disc erhältlich.

Der international gefeierte Regisseur Curt Faudon begab sich zusammen mit den Sängerknaben und seinem Kamerateam auf eine spannende und außergewöhnliche Reise rund um die Welt. Das Resultat ist ein mitreißender Film entlang der Seidenstraße und durch alle Kontinente. Kurzum: eine Mischung aus Bildern, Musik, Kostümfilm, Dokumentation und Roadmovie. Faudon begleitete die 100 Sänger über ein Jahr lang auf ihrem Weg durch die verschiedenen Länder, immer bedacht darauf, die einzigartigen Momente – unter anderem die „Verwandlung“ in eine Armee von Terrakotta-Soldaten – hautnah mit der Kamera einzufangen.

Neben aufschlussreichen Informationen über die Geschichte und Tradition der Wiener Sängerknaben, sind eine Vielzahl verschiedenster Musik-Aufnahmen in den landestypischen Sprachen zu hören, von Mozart bis hin zu fernöstlichen Klängen. Dem Regisseur ist es gelungen, die Freude am Singen einzufangen und verdeutlicht, was es heißt Mitglied des ältesten Chores der Welt zu sein.

Die Wiener Sängerknaben wurden im 15. Jahrhundert von Kaiser Maximilian I. gegründet, mit der Aufgabe die Heilige Messe musikalisch zu gestalten. Heute ist der Chor mittlerweile in allen Kontinenten unterwegs und gibt jährlich 300 Konzerte. Der aus 100 Sängern bestehende Chor ist auf vier verschiedene Konzertchöre aufgeteilt, benannt nach den österreichischen Komponisten Anton Bruckner, Joseph Haydn, Wolfgang Amadeus Mozart und Franz Schubert.

„Heute wird gedreht, so richtig ‚am Set‘. So richtig kann sich das keiner vorstellen, aber es hört sich sehr professionell an. [...] Herr Faudon ruft: ‚Action!‘, und wir singen das ‚Gloria‘ aus Schuberts Es-Dur Messe; die Musik steigt zwischen den Pfeilern hinauf.“ (Auszug aus dem Filmtagebuch der Wiener Sängerknaben)

Weitere Informationen und den eindrucksvollen Trailer zu **SILK ROAD** finden Sie im Anhang dieser Mail. Rezensionen können bei meiner Kollegin Frau Lydia Lippold angefordert werden bei:

Lydia Lippold  
Arthaus Musik GmbH  
Neue Schönhauser Straße  
10178 Berlin  
Tel: +49 (0) 30 52 13 56 50  
Fax: +49 (0) 30 52 13 56 49

email: [lippold@arthaus-musik.com](mailto:lippold@arthaus-musik.com)  
[www.arthaus-musik.com](http://www.arthaus-musik.com)

---

### ARTHAUS MUSIK GMBH

MAIN OFFICE: GROSSE BRAUHAUSSTRASSE 8 • D - 06108 HALLE (SAALE) • TEL. +49 (0) 345 2 99 89 49 50 • FAX +49 (0) 345 2 99 89 49 99  
MARKETING & SALES OFFICE: NEUE SCHÖNHAUSER STRASSE 19 • D - 10178 BERLIN • TEL. +49 (0) 30 52 13 56 50 • FAX +49 (0) 30 52 13 56 49  
BANKVERBINDUNG: SPARKASSE LEIPZIG • BLZ 860 555 92 • KONTO 1100 74 46 45  
GESCHÄFTSFÜHRER: TORSTEN BÖNNHOFF, ERWIN STÜRZER  
SITZ DER GESELLSCHAFT IST HALLE / SAALE • AMTSGERICHT STENDAL • HRB 6919 • USTID NR. DE 813091503